



München, 20. Dezember 2023

Pressemitteilung

InsurTech Hub Munich: Neues Vorstandsteam und Wechsel im Beiratsvorsitz

Die Mitgliedsunternehmen des InsurTech Hub Munich (ITHM), einer global führenden Innovationsplattform der Versicherungswirtschaft, haben Dr. Klaus Driever (Allianz) zum neuen Vorsitzenden des Vorstands gewählt. Er folgt auf Tom Van den Brulle (Munich Re), der diese Rolle seit Gründung des ITHM innehatte und nicht mehr zur Wahl antrat. Neu im Vorstand ist Dr. Joachim Ziegler von der Versicherungsgruppe Münchener Verein. Johannes Wagner (Konzern Versicherungskammer), Kathrin Schwidder (Generali) und Falk Löffler (Nürnberger Versicherung) wurden als Vorstandsmitglieder wiedergewählt. Einen Wechsel gab es zudem an der Spitze des ITHM-Beirats. Dr. Robert Heene (Konzern Versicherungskammer) stellte sein Amt als Beiratsvorsitzender zur Verfügung, das er seit Gründung des ITHM ausgeübt hatte. Hier übernahm Dr. Markus Juppe, ebenfalls Versicherungsammer. Zu seinem Stellvertreter wurde Dr. Stefan Lohmöller (Münchener Verein) bestellt.

Dr. Klaus Driever ist seit 2021 Mitglied im Vorstand des ITHM und hat nun die Vorsitzendenfunktion von Tom Van den Brulle, Global Head of Innovation der Munich Re, übernommen. Bei der Allianz verantwortet Dr. Driever die strategischen Digitalen Initiativen im Bereich Kunde und Markt. Zudem ist er im Vorstand des Arbeitskreises Digital Insurance & Insurtech beim Branchenverband BITKOM aktiv. Seine weitreichende Expertise im Finanzdienstleistungs- und Versicherungssektor sowie im E-Commerce und seine Erfahrungen bei der Entwicklung und Umsetzung von Digital- und Marketingstrategien wird er in den weiteren Ausbau des Hubs einbringen. „Herzlich danken möchte ich meinem Vorgänger Tom Van den Brulle. Durch seine internationale Vernetzung und seine tiefe Versicherungsexpertise hat er maßgeblich zum Ausbau und zur Internationalisierung des InsurTech Hub Munich beigetragen. Der ITHM hat sich gewissermaßen zu einem Silicon Valley für die Versicherungswirtschaft entwickelt – eine Entwicklung, die die Handschrift von Tom Van den Brulle trägt. Gemeinsam mit dem engagierten ITHM-Team und dem Vorstand setze ich mich dafür ein, diese Dynamik des Hubs weiter zu stärken, und bedanke mich bei den Mitgliedsunternehmen für ihr Vertrauen“, sagt Dr. Klaus Driever.

Dr. Ziegler verstärkt Vorstandsteam

Neu im ITHM-Vorstandsteam ist Dr. Joachim Ziegler. Er leitet seit 2021 den Fachbereich Allgemeine Versicherung der Versicherungsgruppe Münchener Verein. Zuständig ist der

promovierte Jurist damit für Produktentwicklung und Innovation sowie für Betrieb und Schaden in den Privat- und Gewerbelinien. Davor hatte er bei der Allianz verschiedene leitende Positionen inne. Mit seiner tiefen Versicherungs- und Marktexpertise wird er den ITHM-Vorstand weiter verstärken. In ihren ITHM-Vorstandsämtern bestätigt wurden Johannes Wagner als Erster Stellvertreter des Vorsitzenden, Kathrin Schwidder als Schriftführerin und Falk Löffler als Schatzmeister. Johannes Wagner gehört seit Gründung des ITHM dessen Vorstand an und war einer seiner wesentlichen Initiatoren. Beim Konzern Versicherungskammer ist er Geschäftsführer der Versicherungskammer Rechtsschutz GmbH, Head of Startup Cooperation und Geschäftsführer der Versicherungskammer Stiftung. Kathrin Schwidder, erstmals 2021 in den Vorstand gewählt, ist Geschäftsführerin International Affairs, Prevention, Assistance bei Generali Health Solutions GmbH. Falk Löffler, seit Gründung Schatzmeister im Vorstand, ist Programmleiter Projekte/Sonderaufgaben bei der Nürnberger Versicherung.

Wechsel im Beiratsvorsitz

Wesentliche Veränderungen gab es auch im ITHM-Beirat, der die strategische Ausrichtung des Hubs begleitet und dessen Vorstand berät. Dr. Robert Heene, Vorstandsmitglied der Versicherungskammer Bayern, hat seine Position als Vorsitzender des Beirats abgegeben, die er seit Gründung des Hubs innehatte. Übernommen hat Dr. Markus Juppe. Er ist Mitglied des Vorstands der Bavaria Direkt und Leiter der Konzernentwicklung der Versicherungskammer Bayern. Beim Gesamtverband der Versicherer (GdV) gehört Dr. Juppe der Kommission Versicherungsmärkte an und ist Mitglied der Arbeitsgruppe zur Finanzplatz München Initiative (fpmi). Zu seinem Stellvertreter wurde Dr. Stefan Lohmöller bestellt. Er ist Vorstandsmitglied und Chief Operating Officer beim Münchener Verein und bereits seit 2021 Mitglied im Beirat. Neu im Beirat ist Markus Niederreiner, der als Managing Director das Deutschlandgeschäft der Hiscox Gruppe leitet. Hiscox trat im zweiten Halbjahr 2023 dem ITHM bei.

Bayerisches Erfolgsmodell mit globaler Ausstrahlung

Dr. Robert Heene und Tom Van den Brulle haben maßgeblich zum Wachstum, zur strategischen Entwicklung und zum nationalen und internationalen Erfolg des ITHM beigetragen. Erst kürzlich konnte der Hub mit der erneuten finanziellen Förderung des Bayerischen Wirtschaftsministeriums einen weiteren wichtigen Meilenstein erreichen. Das Ministerium wird die Weiterentwicklung des ITHM in den nächsten drei Jahren mit bis zu einer Million Euro fördern. „Der InsurTech Hub Munich hat sich unter der Leitung des Vorstandssprechers Tom Van den Brulle und des Beiratsvorsitzenden Dr. Robert Heene zu einem bayerischen Erfolgsmodell mit globaler Ausstrahlung entwickelt. Der Versicherungs- und Finanzstandort Bayern profitiert von den über 700 Start-ups im ITHM-Ökosystem, den Kooperationen zwischen den Unternehmen und dem wechselseitigen Wissensaustausch zwischen Versicherern unterschiedlicher Größe, Technologiefirmen und Cross-Industrie-Partnern. Dem neuen Vorstandsteam um Dr. Klaus Driever und dem Beirat unter Leitung des Vorsitzenden Dr. Markus Juppe wünsche ich viel Erfolg dabei, Gründerinnen und Gründer weiterhin zu fördern und die Versicherungsbranche zukunftsfest und innovativ zu gestalten“, sagt Hubert Aiwanger, Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie.

Über den InsurTech Hub Munich (ITHM):

Der InsurTech Hub Munich ist eine einzigartige Plattform, die Versicherer, Technologieunternehmen, Start-ups, Hochschulen und Investoren verknüpft, um Innovationen in der Versicherungsbranche voranzutreiben. Mit Unterstützung des Bayerischen Wirtschaftsministeriums verfolgt der ITHM die Mission, Versicherungsinnovationen und Digitalisierung zu beschleunigen, die Zusammenarbeit innerhalb des Ökosystems zu ermöglichen, den Wissensaustausch zu fördern und eine Community von Versicherungsinnovatoren aufzubauen und zu pflegen.

Pressekontakt:

Dr. Reinhard Saller
Director Partnerships & Communications
InsurTech Hub Munich e.V.
Tel: +49 157 923 565 19
E-Mail: reinhard@insurtech-munich.com